

2月23日 水 幌延小学校児童 地圏環境研究所を見学

地元企業の仕事についての学級新聞を作ることを目的として、10名の幌小2年生（当時）が地圏環境研究所を訪れました。

初めに仕事内容についての説明を受けた後、研究所内の設備も見学。普段目にする機会のない電子顕微鏡や石を壊す機械などに、子ども達は目を輝かせていました。



町立病院にウエスを 寄付していただきました。

3月2日、幌延町商工会女性部より町立病院に対して、昨年に引き続き会員の方たちから集めていただいたウエスを寄付していただきました。

病院では、入院患者の方の高齢化が進み、ウエスの需要が増えており大変重宝しています。ありがとうございました。

また、2月には幌延町出身で旭川市在住の名久井 鈴子様から、1月には幌延小学校様からもウエスの寄付をいただいています。

本当にありがとうございました。



2月27日

町民スキー大会

町教育委員会主催による町民スキー大会が東ヶ丘スキー場で開催されました。

大会は大回転競技をはじめとして、小さな子ども達を対象に行われた平地滑走競技やソリ競技なども行われ、参加した選手達はウィンタースポーツを楽しんでいました。



3月6日 町民フットサル大会

町教育委員会主催による町民フットサル大会が総合体育館で開催されました。

フットサルは室内で行われるサッカーで、少人数で対戦するため攻守交替が目まぐるしく行われるスポーツで、参加した選手達は爽やかな汗を流していました。

